Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement de l'École polyvalente La Pocatière tenue le 12 juin 2017 à la salle de conférence de l'école.

Présences

Parents:		Enseignants:		Autres membres:	
Patricia Smyth, présidente Magali Emond, vp + rép comité parents Louise Gauthier, substitut comité parents Michèle Lorrain, parent Marie-Josée Bérubé, parent	X	Simon Allain Carmen Dionne Nathalie Gagnon Nancy Milliard	X	Marie-Ève Pelletier, tech loisirs Line Garceau, c.o. Danielle Lévesque, secrétaire Yannick Beauvais, directeur	X X X
				Vallier V. Lorrain, élève trésorier	X

Magali Emond et Carmen Dionne sont arrivées vers 18h30. Début de la rencontre à 18h30.

1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM

Madame Smyth souhaite la bienvenue à tous. Il y a quorum.

2. **LECTURE ET ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR**

L'ordre du jour est accepté tel que présenté par Vallier Vézina-Lorrain.

3. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE RENDU DU 24 AVRIL 2017 ET SUIVI

Point 8b) : inscrire «projet éducatif» au lieu de «plan de réussite» à la dernière ligne.

Il n'y a pas eu de suivi concernant la vente de billets auprès des élèves pour gagner un PS4 puisque le projet intégrateur ne s'est pas réalisé.

Point 12: «Souper» au lieu de «soupé».

Le terrain de basket extérieur sera terminé en juin.

Les lignes seront refaites partout dans le stationnement à l'été 2017.

Le procès-verbal est adopté par Carmen Dionne.

4. SUIVI AU PLAN D'ACTION

La soirée du 30 août sera réservée aux parents d'élèves de première secondaire pour qu'ils viennent rencontrer le personnel de l'école et les enseignants de leurs jeunes. Ils

assisteront également à une conférence sur la cyberintimidation avec madame Annick Kerschbaumer. La deuxième rencontre aura lieu à la fin février.

On reçoit encore des nouvelles de la Poly à partir de la plate-forme Mobilys. Le message a été fait à la commission scolaire pour ne plus envoyer de courriel provenant de Mobilys.

L'assemblée générale pour tous les parents aura lieu le 11 septembre à 19 heures. Elle sera suivie de la rencontre de tuteurs des élèves de 2° - 3° - 4° - 5° secondaire. Il y aura des kiosques (stage band) avec vidéo durant l'assemblée générale. L'ordre du jour de l'assemblée générale des parents sera envoyé en même temps que la lettre d'accueil.

5. **POINTS POUR ADOPTION:**

Budget annuel de l'école:

M. Beauvais nous présente le budget de base de 2017-2018 – répartition des opérations courantes.

Résolution budget initiative aux établissements :

Voir feuille préparée en annexe.

<u>Frais chargés aux parents</u>:

Voir le tableau ci-joint concernant les frais chargés aux parents pour l'an prochain. 70\$/niveau maximum est demandé.

Les cadenas seront dorénavant prêtés aux élèves. Le montant demandé pour l'achat du cadenas sur la facture des frais chargés aux parents sera donc enlevé.

Tous ces points sont adoptés par Louise Gauthier.

6. **POINTS POUR APPROBATION:**

Code de vie de l'école 2017-2018:

Cellulaire:

Un vote a été fait concernant l'utilisation du cellulaire. Le résultat étant égal il demeure donc interdit de l'utiliser dans l'école. Pour la musique, les élèves peuvent utiliser un lecteur MP3 si les enseignants le permettent. Le cellulaire pourra être utilisé à l'occasion avec l'autorisation et la supervision de la direction pour effectuer un travail en classe.

Concernant le code vestimentaire :

Tous les pantalons troués sont défendus.

Dérangements pédagogiques :

8 septembre: Tailgate après un dîner blé d'inde et hot-dog. Nos Phénix rencontreront pour cette occasion l'équipe de Bellechasse. Les élèves du primaire seront invités à passer l'après-midi avec nous.

1^{er} novembre AM : étant une école pilote, tous les élèves de 5^e secondaire feront un examen de français expérimental venant du ministère.

6 novembre 2017 : MADD Canada sur l'usage des drogues (1 période par cycle).

22 novembre 2017 à 14h20 : pièce de théâtre à la salle André-Gagnon.

Bilan du plan de lutte :

Tournée des classes.

Aucune plainte à notre école en 2016-2017 par rapport à l'intimidation.

6 caméras sont installées à l'intérieur.

5 caméras sont déjà en place à l'extérieur. Il en reste 4 autres à installer. Ces caméras sont achetées à même le budget MAO. Le contenu des caméras reste 30 jours en mémoire à moins qu'on enregistre ce que l'on désire garder.

Le système de manquements a été amélioré.

Le partenariat a été renouvelé avec la Maison des jeunes (2 midis par semaine).

Plusieurs ateliers destinés aux jeunes ont été faits par Joël Ross, Annick Kerschbaumer, l'agent Morin (pour 1^{re} secondaire). Steve Bissonnette a également donné une formation aux enseignants.

Il n'y a pas eu de pairs aidants cette année.

Le 7 avril a eu lieu l'activité «Textos et sextos» pour les élèves de 3e secondaire.

En octobre 2016, à St-Pascal, a eu lieu une rencontre avec M. Robillard. L'invitation avait été envoyée aux parents des secteurs de St-Pascal et de La Pocatière.

Services complémentaires pour 2017-2018:

Line Garceau revient à 80%, Jacques Lévesque sera à 50%, Lucien Briand, à 40% et Pierre-Alexandre Dumont-Saucier, à 50%. Émilie Coulombe, TTS, reviendra avec le dossier toxicomanie. Nous aurons une ressource de plus avec une tâche de 50% à notre école.

Marie-Josée Bérubé approuve tous ces points.

7. **POINTS POUR CONSULTATION:**

Aucun.

8. **POINTS POUR INFORMATION:**

a) De la direction

Calendrier scolaire pour 2017-2018

30 août AM: accueil des élèves de 2e à 5e secondaire

30 août en soirée : rencontre de parents de 1^{re} secondaire

31 août AM: accueil des élèves de 1re secondaire

Les rencontres de parents pour les bulletins auront lieu :

Le 16 novembre en PM et en soirée après une journée de cours condensée pour les élèves.

Le 1er mars, ce sera la même chose. Le 2 mars sera une journée pédagogique flottante.

Utilisation des locaux pendant l'été

Le camp de jour utilisera certains locaux de l'école.

Le camp d'anglais se tiendra du 14 au 17 août pour les élèves de 5° et 6° année du primaire. Ce camp sera sous la supervision de Pascale Beaucage Lanari.

Suivi des différents événements (bons coups de l'école)

- Gale Pléiade : beau gala
- Course de l'Anse : il y a eu environ 500 inscriptions. 26 membres de la Poly y ont participé comme coureurs ou comme personnes aidantes. Il serait bon d'ajouter une marche aux diverses courses pour l'an prochain.
- Relais pour la vie: 7 équipes de la Polyvalente ont participé au relais cette année.
- Vernissage : il a eu lieu le 2 juin et a été présenté au gala Pléiade du 6 juin.
- Demi-journée prévention cancer
- Concert de l'Harmonie
- Consultation OPCR = p. 14 à 25 (p.21 enveloppe, initiative aux établissements, surplus remis à l'année prochaine p.22 réussite)

Rapport annuel

Le rapport annuel sortira bientôt.

b) De la représentante au comité de parents

Changement sur budget - mesures dédiées

Nouvelle Loi 105

Résolution du comité de parents sur le budget – courriel de la résolution aux membres Programme bourses : 22 inscriptions. Un communiqué de presse sortira vers la fin de la semaine.

Prochaine Info-capsule: activité de financement.

c) Des membres du personnel

Le premier gala Phénix, d'une durée d'environ une heure, a été présenté au gymnase devant 300 personnes.

Le gala Myriade fut filmé cette année.

20 élèves feront partie du gouvernement étudiant en 2017-2018.

Les élèves et Marie-Ève Pelletier ont passé une belle fin de semaine lors du Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle.

Résultat du sondage fait auprès des élèves de $4^{\rm e}$ et $5^{\rm e}$ secondaire concernant leur école : voir feuilles ci-jointes.

d) Des élèves

Le gouvernement étudiant de l'an prochain sera un beau groupe. Le bal des finissants se tiendra le samedi 17 juin.

e) De la trésorerie

Les gens désireux de se faire rembourser les frais de déplacement et de gardiennage lors des rencontres du conseil d'établissement ont jusqu'au 15 juin pour remettre leur feuille de demande.

9. **CORRESPONDANCE**

Le Salon de la formation professionnelle se tiendra les 3 et 4 mai 2018 à Montréal.

10. **AUTRES SUJETS**

Rien.

11. PAROLE AU PUBLIC

Aucun public.

12. **PROCHAINE RENCONTRE**

Elle sera décidée lors de l'assemblée générale des parents du 11 septembre prochain.

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

La levée de la séance est proposée par Vallier Vézina-Lorrain à 21 h 23.

Patricia Smyth, présidente

Yannick Beauvais, directeur